

Corresponsalía, “Ayuntamiento de San Jerónimo adeuda cinco quincenas a sus trabajadores”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 17 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/17/index.php?section=regiones&article=010n3reg>

La regidora de Educación, Guillermina Guadalupe García Resendiz, reconoció que el alcalde priísta Arturo Cabañas Flores les adeuda más de cinco quincenas de sueldo a más de 100 trabajadores de las distintas dependencias municipales.

La edil perredista dijo que el atraso de los salarios a los empleados de confianza, temporales y de base que trabajan en el ayuntamiento, no es más que falta de seriedad de la administración. Informó que en días pasados tuvo una reunión con el alcalde con la finalidad de que le diera una respuesta a la problemática que vive el ayuntamiento, pero no le dio una respuesta concreta.

“Es injusto que ni siquiera pague a tiempo a los empleados que laboran de tiempo completo; los trabajadores tienen derecho a recibir el pago puntual”, consideró.